



Notre soirée Jazz du 22 juillet 2011 au Club House du Golf Impérial à Gland

Allan Harris

a enthousiasmé les quelques 90 participants à la soirée organisée par la Fondation de bienfaisance de notre club. Une belle action en faveur de SOS Enfants.



C'est grâce aux contacts privilégiés de notre ami Denis Gonseth dans le monde musical du jazz que nous avons eu l'honneur d'écouter le célèbre chanteur Allan Harris. Un tout grand merci Denis pour cette soirée unique.





Allan Harris est souvent surnommé le Nat "King" Cole moderne. Sa voix suave et son charisme en font un chanteur de jazz renommé et très apprécié. Chanteur, guitariste et compositeur, il est considéré à l'heure actuelle comme l'un des meilleurs chanteurs américains de jazz.

